

Más de \$3 mil millones costará la nueva casa de la Segunda Compañía de Bomberos

En la Comisión de Infraestructura y Patrimonio del Consejo Regional se encuentra el proyecto de reposición de la Segunda Compañía de Bomberos de Punta Arenas y se espera que en las próximas semanas sea sometida a votación de Consejo Regional.

Este proyecto tiene un costo de \$3 mil 183 millones. El diseño es realizado por la Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas. Este considera la relocalización del cuartel en un terreno ubicado en Avenida Ancud con Manuel Rodríguez. Este tiene una superficie de 740 metros cuadrados.

"Mediante esta nueva localización se busca poder cubrir emergencias en un área más

desprotegida en la actualidad, como es el sector surponiente de la ciudad, producto del aumento demográfico y proyectos habitacionales de la comuna", indica el proyecto desarrollado por esta dirección del Mop.

Hasta 2014 la Bomba Chile funcionó en su cuartel de Avenida Cristóbal Colón N°732 en pleno centro de la ciudad, pero el desborde del río de las Minas en 2012 y un incendio que ocurrió en 2014 dejó estas instalaciones con serios daños y fue declarada inhabitable. Sus labores fueron trasladadas a calle Chiloé N°1164, en otro inmueble propiedad de Bomberos. A la fecha la Segunda Compañía cuenta con una dotación de 41 voluntarios.

Según un estudio desarrollado por la Dirección de Arquitectura, la Segunda Compañía carece de infraestructura al compartir inmueble con otra repartición lo que implica problemas logísticos y operativos que limitan su capacidad de respuesta; existe una incertidumbre en los voluntarios que se ha mantenido por más de 12 años, en donde no han tenido respuesta sobre un nuevo espacio.

En 2016 hubo un intento de desarrollar un proyecto en el histórico edificio de Avenida Colón, pero con la entrada en vigor del Plan Regulador fue imposible ejecutar la idea de demoler y reconstruir la infraestructura, ya que fue declarado



Diseño virtual de la Segunda Compañía de Bomberos que se emplazará en la entrada del barrio Archipiélago de Chiloé.

de conservación histórica.

Esta alternativa se volvió a evaluar en el último proyecto presentado, pero se determinó que "en la práctica es muy compleja de ejecutar y financiar", ya que se debería recuperar los muros perimetrales y la fachada del edificio a intervenir, habría

que considerar la superficie óptima a excavar para no poner en riesgo la fachada y las construcciones aledañas. Ambos resguardos encarecerían los costos de construcción.

Esta compañía tiene más de 125 años de historia, siendo fundada el 3 de diciembre de 1899.